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EM 2014 NA UFSS

Chapecó pode t
Çhapecó

Chapecó poderá ter aulas de

Medicina na Universidade Fede

ral da Fronteira Sul (UFFS) em

2014. A previsão foi repassada

pelo reitor Jaime Giolo, em en

trevista coletiva concedida on

tem pela manhã, no prédio da

Reitoria, em Chapecó.

- A hipótese mais provável é

em 2014, mas numa previsão

mais ousada até poderia ser

ofertada no segundo semestre

de 2013 - disse o reitor.

Mas, para isso,é necessário o en

volvimento da Universidade,

das lideranças comunitárias e do po

der público. A possibilidade de Cha

pecó também sediar um curso de

Medicina foi confirmada na semana

passada, em reunião de lideranças

políticas de Chapecó, o deputado fe

deral Pedro Uczai, o reitor e represen

tantes do Ministério de Educação.

Há ce;ca de duas semanas havia

sido anunciada a criação de 40 va

gas de Medicina da UFFS para Passo

Fundo. A decisão causou reação em

Chapecó que passou a pressionar

para que fosse também contemplada

com o plano nacional de expansão

dos cursos de Medicina. De acordo

com o reitor, Jaime Giolo, foi essa mo

bilização mostrando que Chapecó ti

nha condições de sediar o curso que

acabou sensibilizando o Ministério.

Laboratórios devem ajudar

na aprovação do curso

Chapecó também vai pleitear 40

vagas. Para isso um projeto deve

ser encaminhado ao Ministério da

Educação até setembro. Esse projeto

dever indicar o número de leitos, mé

dicos, residências médicas, estrutura

de saúde, laboratórios, hospitais e

investimentos. Giolo disse que é fun

damental ter o compromisso dos go

vernos municipal, estadual e federal

na ampliação da estrutura de saúde.

Ele afirmou que uma das exigências

é de cinco leitos hospitalares aten

didos pelo Sistema Único de Saúde

para cada vaga ofertada.

Como são 40 vagas seriam ne

cessários 200 leitos. O Hospital Re

gional do Oeste tem 300 leitos. Mas

há também o curso de Medicina da

Unochapecó e por isso resta ver se o

Ministério da Educação não vai exi

gir mais leitos.

- Vamos buscar essas vagas em

toda a região - explicou Giolo.

Em relação a laboratórios a UFFS

disse que tem condições de receber

o curso, pois quatro laboratórios de

vem estar concluídos até o início do

ano que vem e alguns contemplam a

área da saúde, com o curso de Enfer

magem. O projeto deve ser concluído

até setembro. Depois disso será enca

minhado para o Ministério da Edu

cação e passará por vistoria do Insti

tuto Nacional de Estudos e Pesquisas

educacionais (Inep) e avaliação do

Conselho Nacional de Saúde.
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Fassoapasso

, Elaboração do projeto contemplando

a infraestrutura de hospitais, número

de médicos, leitos, laboratórios, resi

dências médicas, rede de assistência

à saúde nos municípios e possibilida

de de investimentos em ampliação. Is

so deve ser elaborado até setembro.

. Análise do Ministério da Educação.

• Avaliação do Instituto Nacional de

Estudos e Pesquisas Educacionais

Anísio Teixeira, com visita in loco em

Passo Fundo e Chapecó.

. Parecer do Conselho Nacional de

Saúde

. Publicação da Portaria Autorizativa

de criação dos Cursos de Medicina da

UFFS

OBSERVAÇÃO:
. Todos esses passos devem ser con

cluídos até o final de 2012.


